

Ortsentwicklung Blindenmarkt



Liebe Blindenmarkterinnen und Blindenmarkter!

Der Ortsentwicklungsverein „GEMEINSAM für BLINDENMARKT“ möchte über einige Aktivitäten informieren:

Einige Projekte, welche vom Verein umgesetzt und finanziell unterstützt wurden:

Fahrrad-Check u. Fahrrad-Börse

Bereits im Frühjahr konnten wieder die Blindenmarkter Bürger ihre Fahrräder kostenlos auf ihre Verkehrssicherheit überprüfen lassen. Die Kosten für dieses Service von € 640,- wurden vom Verein finanziert.



Schaukastenanlage

Auch die Schaukastenanlage für die örtlichen Vereine wurde mit Unterstützung des Ortsentwicklungsvereines errichtet. Durch das Förderansuchen des Vereins bei der NÖ. Dorf- u. Stadterneuerung konnten die jeweiligen Schaukästen kostengünstig an die Vereine übergeben werden.

Neu geplante Projekte bzw. Vorhaben sind:

Werbeflächen für Veranstaltungen der örtlichen Vereine

Entlang der B1 wollen wir auf markanten Stellen 3 Werbetafeln errichten die für die Bewerbung der zahlreichen Veranstaltungen von den örtlichen Vereinen genutzt werden können.

Wirtschaftsfest 31. Juli u. 1. August 2015

Wir möchten Sie schon jetzt zu unserem Wirtschaftsfest der örtlichen Betriebe u. Firmen recht herzlich einladen. Unser Ziel ist es, dieses Fest noch attraktiver für die Besucher zu gestalten.

Neue Tabak – Trafik

Der Ortsentwicklungsverein gratuliert Frau Renate Punz recht herzlich zur gelungenen Neugestaltung und Neueröffnung des Tabak-Trafik – Geschäftes in der Hauptstr. 34. Wir wünschen für die Zukunft viel Erfolg.



Sollten Sie Interesse an der Mitgestaltung und Mitarbeit im Ortsentwicklungsverein haben, so sind Sie jederzeit herzlich willkommen. Wir freuen uns über jede neue Idee oder Vorschläge für die Marktgemeinde Blindenmarkt!

Mit freundlichen Grüßen

Franz Walter

Ortsentwicklungsverein „GEMEINSAM für BLINDENMARKT“